

Bericht Europakomitee –Sitzung am 6.03.2024

Entschuldigen möchte ich mich für das Absenden der Einladungs Mail zu dieser Sitzung ein 2. Mail, da ich in einem Arbeitskreis erfuhr, das eine Mail nicht angekommen sein, habe ich vorsichtshalber entschieden, die Einladung erneut zu versenden.

Frankreich: Dieses Jahr starten wir bei den Begegnungen mit unseren ausländischen Freunden mit einer Reise nach Frankreich. Es sind mittlerweile 31 Amtsbürger angemeldet, um vom 7. – 11. Mai einige bunte Tage in Sèvre & Loire zu verbringen. Gaby Pulst wird später detailliert darüber berichten.

Als Ankündigung möchte ich schon einmal erwähnen, dass wir bereits vom 29. November bis 1. Dezember nach Frankreich zum diesjährigen Weihnachtsmarkt nach Frankreich eingeladen sind. Ab September 2024 ist geplant, das die spanische Fluggesellschaft VOLOTEA erneut eine direkte Flugverbindung zwischen Hamburg und Nantes annehmen wird.

Finnland: Neben einem Arbeitskreistreffen Frankreich, sind wir auch schon im Arbeitskreis Finnland aktiv gewesen. Nach der erfolgreichen Reise nach Finnland im August 2023, ist es uns allen sehr wichtig, für diese Jahr eine Einladung für unsere finnischen Freunde auszusprechen. Da wir den Finnen kein festes Datum vorschreiben wollten, hat Volker als erstes Kontakt aufgenommen mit unserer Korrespondentin Eija. Um die gemeinsame Zeit beim Treffen zu nutzen, konnten wir bereits viele Ideen für Aktivitäten für ein mögliches Programm mit dem finnischen Besuch sammeln. Volker, hat sicher später weitere Details zum Thema Finnland. Ist sehr interessiert an einer Schulverschwisterung zwischen Totton und Trittau. Sie hätte auch großes Interesse , die diesjährige Gelegation aus dem Amt Trittau auf Ihrer Reise nach Totton zu begleiten, um direkt persönliche Gespräche mit einem verantwortlichen Lehrer führen zu können und zukünftige Jugendaustausche umzu

England: Es ist dieses Jahr ein Treffen im August mit unseren Freunden in Totten geplant. Vielleicht hat Gaby Pulst bereits nähere Information aus Emgland. Die Fachschaft Englisch im Gymnasium ist sehr interessiert an einer Schulverschwisterung zwischen Totton und Trittau. Sie hätte auch großes Interesse , die diesjährige Delegation aus dem Amt Trittau auf Ihrer Reise nach

Totton zu begleiten, um direkt persönliche Gespräche mit einem verantwortlichen Lehrer führen zu können und zukünftige Jugendaustausche umsetzen zu können.

Polen: Bedauerlicherweise haben wir sehr lange keine Neuigkeiten aus Polen bekommen. Unabhängig von einander haben mich mehrere Amtsbürger gezielt nach unseren polnischen Freunden gefragt. Mit Nachdruck werden die beiden Arbeitskreis Vorsitzenden alles daran setzten, um Informationen aus Polen zu bekommen.

Jugend: Der Jugendaustausch findet vom 23.7. bis 6.August statt. Erstmals seit 2019, haben wir die Jugendgruppe, trotz regulärer Werbung, noch nicht komplett. Markus wird darüber noch berichten und um Unterstützung bei der Werbung bzw Mundpropaganda bitten.

Organisatorisch ist es mir ein sehr wichtiges Anliegen, allen Europakomitee Mitgliedern mitzuteilen, das bedauerlicherweise Hakima Vogt, ein sehr aktives Mitglied im Arbeitskreis Frankreich und Jugend aus privaten Gründen aus dem Europakomitee ausscheidet. 2019 war sie unsere Begleitung beim deutsch französischen Jugendaustausch. In diesem Rahmen möchte ich ihr erneut mein herzliches Dankeschön aussprechen.

Ankündigen möchte ich gerne noch den Termin für die nächste Sitzung, es ist der 5. Juni. An diesem Termin starten wir einen neuen Versuch, dank Angela Ryll, ein Gruppenfoto vom Europakomitee zu machen. Zu gegebener Zeit bekommt ihr die Uhrzeit und den Ort der nächsten Sitzung mit der Einladung per Mail zugestellt.

Abschließend möchte ich jetzt eine aktualisierte Liste aller Mitglieder rumreichen und bitte erneut um eure Unterstützung bei der Fehlerteufel - Suche. Vielen Dank dafür.